

Les pays d'Europe centrale n'ont pas suivi Trump à l'ONU sur Jérusalem

Les États-Unis de Donald Trump se sont retrouvés superbement isolés à l'ONU sur la question du statut de Jérusalem. La Hongrie et la Tchéquie n'ont pas suivi le président américain. L'Assemblée générale des Nations Unies a adopté, jeudi, une résolution exigeant que tous les Etats membres se conforment aux résolutions du Conseil de sécurité concernant le statut de Jérusalem . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)